



Del comité de evaluación de candidatos

Presenta el GDCDMX a integrantes al Poder Judicial

Este día inicia el proceso de inscripción de los candidatos al poder judicial de la Ciudad de México y culminará el viernes 31 de enero.

Clara Brugada Molina, jefa de Gobierno de la Ciudad de México destacó este proceso como el camino para democratizar la administración y procuración de justicia en la capital del país.

En voz de la titular de la administración local, es fundamental que los habitantes de la metrópoli confíen en sus autoridades.

“Entonces resulta urgente establecer mecanismos para construir un poder judicial que genere esta confianza con los ciudadanos, que esté blindado contra la corrupción y que logre ser eficiente y resolver los problemas de las personas”, mencionó.

Además, la rendición de cuentas de los impartidores de justicia, de acuerdo con Clara Brugada Molina, se llevará a cabo de manera frontal con la ciudadanía.

En la Ciudad de México se van a elegir 95 juezas y jueces, 33 magistradas y magistrados del Tribunal Superior de Justicia, además tres cargos de mu-



El secretario de Gobierno de la Ciudad de México, insistió en la transparencia e importancia de este proceso que se llevará a cabo en la metrópoli.

jeres y dos de hombres para integrar el Tribunal de Disciplina Judicial.

El Comité de Evaluación, como lo dice su nombre, calificará a los candidatos inscritos, por lo que serán los responsables de calificar la satisfacción de los requisitos de elegibilidad y certificará su viabilidad para integrarse, a través de la elección del 1º de junio, al Poder Judicial de la Capital del país.

Clara Brugada Molina aseguró que los 5 integrantes de este comité de evaluación fueron seleccionados por su experiencia legislativa, tanto a nivel profesional como a nivel académico.